
会 議 録（概要） 

会議の名称 令和３年度第２回佐渡市個人情報保護制度審議会 

開催日時 
令和４年１月 11 日（火） 

午後３時 00 分開会   午後４時 15 分閉会 

場所 佐渡市役所 ３階 大会議室 

議題 個人情報業務の登録について  

会議の公開・非公開 公開 

出席者 

＜委員＞ 

会長  中嶋羊一 

副会長 藤井光 

委員  名畑岐、矢島陽子、渡邉日出子、佐藤友典 

＜諮問案件担当課＞ 

移住交流推進課 移住交流推進係 主任 遠藤武志 

交通政策課 課長補佐 計良好昭、主事 菊池直之 

＜事務局＞ 

総務課 課長 中川宏 課長補佐 齋藤壮一 

総務係長 川上大吾、主任 長嶋麻紀、主事 親松健太 

傍聴人の数 0 人 

備考  
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個人情報業務の登録について  

⑴ 佐渡暮らしサポーター制度に係る業務（移住交流推進課） 

 

【移住交流推進課からの説明】 

移住希望の方、移住して間もない方の困りごとなどを相談する佐渡

暮らしサポーター制度を実施する。その際、サポーター申請する方

から氏名・住所など個人情報を本人から取得するため、諮問するも

の。 

取得した個人情報の一部については専用サイトで掲載する予定。 

 

【質疑・意見】 

 

取得項目にある容姿というのは、写真か。 
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申請者から写真をいただいてホームページに掲載する。 

 

本人から申請とのことで、取得の方法については問題ないかと。取

得の内容が最小限かどうか。 

 

サポーターを頼る方々に、サポーターの年齢層、性別などをご紹介

できるようであればその際に利用したいので、年齢、性別も取得項

目としている。 

 

期間の制限などはあるか。 

 

相談を受け付ける期間は、特に設けていない。 

 

審査などはあるか。 

 

サポーター申請後、登録するか否かの審査をする。 

 

職歴などは取得しなくてよいか。 

 

移住した方の助けになりたい方を募集するので、職歴や学歴などは

特に取得必要項目と考えていない。 

 

Ｕ・Ｉターン希望者が求めている情報と市が最小限必要としている

取得項目はあっているか。検討はしたか。 

 

必要な取得項目について、市が相談窓口を委託している佐渡Ｕ・Ｉ

ターンサポートセンターと相談をしたが、職歴、家族構成などまで

は必要な情報として考えていなかった。今後内部で検討したい。 

 

ほかにご意見がなければ、今回の案件について承認するということ

でよいか。 

 

（異議なし） 

 

⑵ 航路運賃低廉化事業等に係る業務（交通政策課） 

 

【交通政策課からの説明】 

航路運賃低廉化事業において市民サービスカードを使用している

が、９月末で有効期限を迎えることもあり、デジタル化が進みスマ

ホが普及するなかでこのカードをアプリ化し、電子地域通貨「だっ

ちゃコイン」などのサービスの導入も検討している。市民サービス
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カードに関連する個人情報の取得に関しては、平成 29 年度に審議会

に諮っているが、今回アプリ化に伴い新たに個人情報を取得する必

要があるため審議会に諮るもの。 

 

【質疑・意見】 

 

９月末で市民サービスカードの有効期限が切れたら、市民にカード

とアプリどちらを使用するか調査するのか。 

 

９月までには周知したい。なるべくデジタル化を進めたいがカード

もアプリも両方選べるようにする予定。 

 

メールアドレスも取得に必要な項目か。 

 

市からメールを送るなどの想定はないが、アプリを使用するにあた

り必要。 

 

取得の方法で「本人」となっているのは、アプリから本人が個人情

報を入力することだと思うが、「本人の同意があるとき」「審議会の

意見を聴き」…というのはどういう場合を想定しているか。 

 

平成29年に審議会に諮ったこと（法人からの取得）が「審議会の意

見を聴き」…にあたる。 

 

佐渡汽船で、市民サービスカードを忘れたときなどに、佐渡汽船が

取得した個人情報を市に提供することがあるため、本人の同意を得

て、情報を取得している。 

 

高齢者の多い島なので、アプリだスマホだというと難しい。 

 

画面にタッチするだけで、交通機関の利用も買い物もできる。高齢

者に優しい利活用を目指している。 

 

ほかにご意見がなければ、今回の案件について承認するということ

でよいか。 

 

（異議なし） 

 

閉 会 

 


